

# かぶら

令和6年5月29日

高崎市立かぶら幼稚園

3号

5月15日の保育参観では、たくさんの保護者の皆様にご来園いただき、誠にありがとうございました。

今年度に入り、幼児や児童が犠牲となる痛ましい事故が多くなっているような気がするの、私だけではないと思います。4月の上信電鉄踏切事故やゴールデンウィークの伊勢崎市上武国道での事故。つい先日は、子どもの首が車の窓に挟まり亡くなるという事故。県内外において子どもが犠牲となる事故が多かった4月5月でした。



筆者が小学生の頃は、「交通戦争」という言葉がありました。1970年、前回の大阪万博の年に交通事故死者数16765人と過去最多でした。2023年は2678人とこの半世紀で激減しています。道路の整備や信号機・カーブミラー・標識等の整備、シートベルト着用義務化・エアバッグ・自動ブレーキ等、命や安全を守ることが進歩したことにより、多くの命が救われるようになってきました。でもゼロではありません。一年でも早く交通事故死者数ゼロという年が、くることを願います。新年度になり生活に慣れてきた6月が、幼児・児童・生徒の交通事故が多いというデータがあります。気をつけたいと思います。

## 歯科検診

保護者の皆様の歯磨き指導がゆきとどいて、ほとんどのこどもたちに、虫歯はありませんでした。

乳歯は永久歯にはえ替わりますが、永久歯を失うと欠損となるかさし歯・入れ歯となってしまいます。

また、歯や口の中の健康は、身体全体の健康へ影響があります。歯の健康を維持することは、直接身体の健康を維持することになります。



## 初めての給食・畑・野菜づくり

たんぽぽ組は、5月9日から給食が始まりました。

畑のジャガイモがすくすく育っています。

園庭の野菜もそろそろ実をむすびます。

